



Marzo 16, 2018

El CMI del Colegio Médico de Neuquén favorecerá la integración de los subsectores público y privado del sistema de salud de la provincia, a través de la puesta en marcha del proyecto ANDES.

El gobernador Omar Gutiérrez participó hoy de la inauguración del auditorio y la Unidad de Gestión Administrativa del Centro Médico Integral del Colegio Médico de Neuquén, ubicado en Candelaria 50 de la ciudad de Neuquén.

En su discurso, el gobernador destacó la importancia de “abordar al sistema de Salud de manera interdisciplinaria, horizontal y transversal” y también de “integrar la salud pública y la privada, que son las que construyen la salud de todos los neuquinos”.

Gutiérrez agradeció al Colegio Médico de Neuquén por reconocer públicamente que empezó a cambiar la relación de integración entre la salud pública y la privada. “Siento que hemos dado un gran paso para dejar atrás definitivamente la discusión salud pública versus salud privada. Necesitamos y estamos convencidos de que, en la integración del sector público y el privado, se fortalece la salud de cada habitante de la provincia del Neuquén”, recalcó.

El mandatario provincial destacó además los alcances del programa ANDES y señaló que “para nosotros es un gran desafío poder implementar la historia clínica única digital, con accesibilidad a los turnos, con notificaciones de cercanías a los servicios públicos de salud, y que llegue a una computadora y al teléfono celular de cada neuquino”.

“Para nosotros forma parte de una gran revolución del desarrollo de la salud en la provincia del Neuquén, que va a permitir mayor eficiencia y cercanía, va a evitar la duplicación de esfuerzos, va a ganar en economicidad y en recursos que se liberan para volcar al fortalecimiento de la inversión estratégica dentro del sistema”, indicó.

Finalmente, el gobernador dijo: “Vaya nuestro agradecimiento al Colegio Médico de Neuquén, por todo el apoyo que nos han dado”.

Durante el acto, Gutiérrez -acompañado por el resto de las autoridades- realizó el tradicional corte de cintas para inaugurar oficialmente el auditorio y la Unidad de Gestión Administrativa.

También participaron del acto los ministros de Salud, Ricardo Corradi Diez y de Educación, Cristina Storioni; el presidente del Colegio Médico del Neuquén, Omar Álvaro; el presidente del Concejo Deliberante de la ciudad de Neuquén, Guillermo Monzani; autoridades provinciales y municipales, representantes de los colegios profesionales de Neuquén, entidades de medicinas prepagas y obras sociales, y profesionales de la salud en general.

Las nuevas instalaciones

El auditorio ocupará el noveno piso del edificio. Cuenta con dos salones (con un total de 175 metros cuadrados), equipados para la formación y capacitación de profesionales y estudiantes, en el marco de la interacción con sociedades científicas, acuerdos con la Facultad de Medicina y la Facultad de Ciencias del Ambiente y la Salud de la Universidad Nacional del Comahue y las instituciones que lo requieran, como por ejemplo el ministerio de Salud de la provincia, que será el primero en realizar un evento en las nuevas instalaciones, con el dictado del Curso Planificación, Trabajo y Gestión.

La Unidad de Gestión Administrativa estará ubicada en la planta baja. Se trata del espacio que brinda el Colegio Médico de Neuquén a sus 850 asociados y que además se constituye, al igual que la sede de calle Entre Ríos, un punto de acreditación para que la comunidad y para que los médicos puedan registrarse en ANDES y acceder a sus beneficios.

El Colegio Médico de Neuquén propicia la puesta en marcha de la plataforma provincial ANDES, en el marco del convenio firmado con el hospital Castro Rendón, poniendo a disposición de todos los profesionales que concurran a este Centro Médico Integral la Historia Única Digital de Salud (HUDS). Para esto, recibió el acompañamiento técnico y capacitación de parte de los responsables de la dirección general de Tecnologías de Información y Comunicación en Salud (TICS).

Neuquén Informa